

Die **Schürmühle** war in **Wemding** die 5. Mühle am **Doosbach**.

Der Name stammt wohl von Hans Schürer, der die Mühle 1508 in der Hand hatte. Sie wurde bisweilen auch Stegmühle genannt.

MühlensammWemdingSchürmühle

Die **Schürmühle** war in **Wemding** die 5. Mühle am **Doosbach**.

Der Name stammt wohl von Hans Schürer, der die Mühle 1508 in der Hand hatte. Sie wurde bisweilen auch Stegmühle genannt.

Alte HsNr. 291, heut Forellstr. 4.

1446 ist sie als eine Herrschaftsmühle bezeichnet, also vor dem Verkauf an Herzog Georg den Reichen schon in der Hand der gräflichen Hauses.

Diese Getreidemühle ist 1899 eingegangen, die Einrichtung ist damals wohl schon veräußert worden.

Der Doosbach führte nun den Namen Wetbach und danach wegen des Heubachturmes (eigentlich „Häutbach“, weil dort die Häute der Gerber gewässert und am Wehrgang dieses Turmes getrocknet wurden).

Quelle, Josef Seitz, Wemdinger Heimatbuch (1952) - Anne Till 1996

Bearbeitet von Dr. Josef Hopfenzitz, Nördlingen 2022